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Intervención del diputado Carlos Eduardo Bello Solano,  con el tema: a un 

año del Otis. 

 

 

 

 

El Presidente: 

 

Adelante tiene el uso de la palabra el 

diputado Carlos Eduardo Bello 

Solano,  por diez minutos sobre el 

mismo tema. 

 

El diputado Carlos Eduardo Bello 

Solano:  

 

Buenos tardes, a todos a todas. 

 

Con la venia del presidente de la 

Mesa Directiva, de mis compañeros 

diputados y diputadas. 

 

De los Medios de Comunicación, del 

pueblo de Guerrero. 

 

Quise hacer el uso de la palabra 

compañeros, compañeras porque es 

un tema sensible para los 

acapulqueños, agradezco que la 

diputada Erika haya traído el tema a 

esta Tribuna. 

 

Hoy se cumple un año de un 

fenómeno natural que impactó a las 

costas de Acapulco y de Coyuca de 

Benítez y fue desastroso, nos afectó 

hasta en lo emocional pero también 

en la infraestructura del Municipio de 

Acapulco, fue un fenómeno natural 

que no se tenía registrado en la 

Costa del Pacífico fue categoría cinco 

en la escala de Huracanes es la 

categoría de mayor escala que tiene 

su capacidad para destruir todo lo 

que está a su alcance. 

 

Ese fenómeno natural me acuerdo 

compartía en ese tiempo con mi 

compañera diputada Violeta en la 

mesa de seguridad en el municipio de 



 
 
 
 

Diario de los Debates 
Chilpancingo, Gro.  Martes 22 Octubre 2024 

P
ág

in
a2

 
     Primer  Año de Ejercicio Constitucional  

 Primer Periodo Ordinario 
 

Acapulco y comentábamos que nos 

iba a tocar una tormenta tropical, un 

huracán categoría 1 pero en el 

transcurso del tiempo nos fueron 

avisando que iba aumentando su 

intensidad desde ahí nos llamó a la 

alerta pero no estábamos pues 

preparados, ni preparadas para poder 

resistir a ese fenómeno natural, llegó 

esa triste noche cuando impacta el 

huracán al Municipio de Acapulco y 

Coyuca de Benítez y cuando 

amanecimos descubrimos un 

Acapulco casi en su totalidad 

destruido, pero como lo dijeron aquí 

que lo que no destruyeron fue la 

esperanza, porque sabíamos que 

teníamos a una gran persona en la 

Presidencia de la República. 

 

Yo quiero compartirles cuando 

Acapulco no tenía señal acudimos al 

otro día aquí a Chilpancingo para 

poder recibir indicaciones en nuestras 

dependencias en la que laborábamos 

y ya estaba la gobernadora, ya 

estaba el presidente de la República, 

acudiendo al municipio abriendo 

camino no por aeropuerto, ni por 

helicóptero sino por la carretera de la 

autopista para poder llegar al 

municipio y poder habilitar las vías de 

comunicación, llegó el presidente y 

anunció un paquete de medidas para 

la recuperación económica del 

Municipio de Acapulco y para Coyuca 

de Benítez, amplió el programa de 

Jóvenes Construyendo al Futuro era 

de 10 mil jóvenes aumentó al doble el 

número de becas en el municipio de 

Acapulco y Coyuca, prorrogó 6 

meses el pago del IMSS, INFONAVIT 

y FOVISSSTE no se pagó luz durante 

de octubre del 2023 hasta enero del 

2024, se entregaron más de 250 mil 

familias canastas básicas cada 

semana, se apoyó con 8 mil pesos 

para limpieza, 35 mil para 

reconstrucción y 60 mil para daños 

mayores, se apoyó a locales 

comerciales con 45 mil pesos, 

créditos financieros para bienestar 

con 500 millones de pesos, un plan 

de recuperación en la infraestructura 

por 10 mil millones de pesos, no se 

pagaba IVA, ISR, desde octubre del 

2023 hasta febrero del 2024, se 

implementaron cuarteles de la 

Guardia Nacional en diversos puntos 

del Municipio de Acapulco, todos los 
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que somos de Acapulco sabemos 

que hoy contamos con más de 25 

cuarteles de la Guardia Nacional y 

eso evitó que pasara algo similar con 

el huracán John y se pudo evitar 

saqueos y rapiña en el municipio. 

 

También se otorgaron créditos sin 

intereses por la Nacional Financiera a 

pequeñas empresas, se apoyó por 

parte de Hacienda el pago de la mitad 

de los intereses de los créditos 

otorgados a la banca comercial, se 

entregarón más de 250 mil paquetes 

de enseres al municipio de Acapulco 

y de Coyuca, se reparó de inmediato 

la red eléctrica, fueron los primeros 

en salir a las calles para poder tener 

luz en nuestro municipio; así también 

se entregaron a todas las escuelas de 

Acapulco y de Coyuca el programa la 

escuela es nuestra, con un apoyo 

extraordinario que va desde 200 mil 

hasta más de medio millón de pesos 

a cada una de las escuelas, también 

se les otorgó un apoyo extraordinario 

a los pescadores y a los productores 

del campo y compañeros, 

compañeras, que bueno que de lo 

malo que nos tocó el huracán, lo 

bueno es que nos tocó uno de los 

mejores hombre que ha tenido de 

este país que es el licenciado Andrés 

Manuel López Obrador y cumplió con 

todo lo que les acabo de describir, 

honor a quien honor merece en este 

Aniversario de Otis. 

 

Muchas, gracias a todos y todas. 

 


